

歌と語りのライブ「花は咲く」

出演：楓民/唄い人・Emme 語り人・萩生田千津子 奏で人・松本MOCO
於：町田市民フォーラム3F ホール 2015年6月5日(金) 14:00開演
主催：日本の歌を美しく歌おう！‘わんりい’ボイス・トレの会 & ‘わんりい’

「日本の歌を美しく歌おう！‘わんりい’ボイス・トレ」の会主催の「歌と語りのライブ・花は咲く」お陰様で盛会で無事終了しました。‘わんりい’ボイス・トレの会は始めて間もなく3年目。ボイス・トレの楽しさをもっと広く知ってもらいたいということと、講師Emmeさんの疲れを知らない伸び伸びとした明るい歌声を存分に聴いてみたいと講座の中でそんな話が出るようになっての開催でしたが、ライブとしてはやや大きめの188席のホール、果たして満席にできるか心配でした。

結果は、Emme講師のボイス・トレ受講生や小田急沿線で活躍の語り部・萩生田千津子さんのファンを集めて会場はほぼ満席になり、時間を30分延長してのライブを十二分に楽しみました。来場者参加のプログラムがいくつかあり、舞台と会場が一つになって来場の方々に好評でした。今後の催しに繋げたい試みになったのではないかと思います。

第一部のプログラムでEmme講師は、奏で人の松本MOCOさんの伴奏で明るく伸び伸びと楽しそうに



伸び伸びと楽しそうに歌うEmmeさん

Emme講師自身の持ち歌の他、「蘇州夜曲」や「愛燦々」など講師の日頃と異なる側面も披露しつつ、いつもながらの疲れを知らぬ歌唱力で5曲続けて歌いました。1部の最後は客席も一緒にボイス・トレ体験、会場の全員でホールの天井が抜け落ちるかとはばかりに声を張り上げた後、東日本大震災被災地応援歌

「花は咲く」を皆で一緒に気持よく歌いましたがボイス・トレとの組み合わせはとても好評だったようです。

プログラム第二部は、楓民メンバー3名の心の通い合う舞台で、メンバーたちの温かな人柄がそのまま舞台からあふれ出てくるようでした。

さて第二部の冒頭は、山形出身の萩生田さんが東北訛りを生かして読み上げた宮沢賢治の「雨ニモマケズ」。心のひだにずんと染み込んでくるようでした。中学生の頃の教科書に掲載されていて、色々なところでいろいろな場面で出会うことが多かったこの詩に「このような読み方があるのか」と衝撃でした。

そして二部のメインのプログラムは、3人による東



参加者全員でボイス・トレ体験



楓民による語り芝居「万衆原のきつね」 優しい東北訛りに惹き付けられた

北地方の民話「万衆原のきつね」の語り芝居。今回のライブのために楓民・語り人の萩生田千津子さんが、ご自身のふるさと山形の民話をもとに脚色された物語は、何事もお金の価値で物事を測りがちな今を生きる私たちの姿も映し出されているようで身につまされました。また耳に優しい東北訛りや歌や楽器の音色にすっかり童心に戻って聴きました。

今回の来場者には、語りや読み聞かせなどをなさる皆さんも多数いらっしゃり、終了後その方たちからも「とても良かった！誘ってくださって有難う」とご挨拶頂けて主催者側として大変嬉しく思いました。

ライブ終了後、'わんりい' 会員・有為楠君代さん手作りのパウンドケーキと、手淹れのコーヒーでつつまやかな打ち上げをしました。文字通りのつつまやかさながら、楓民の皆さんとともに 'わんりい' ボイス・トレメンバーや 'わんりい' メンバーたちが力を合わせて「とても良かったね」と言い合える充実感で気持ちの良い打ち上げでした。

今回のライブに関わったそれぞれが心晴れやかに終了できたことを深く各方面に感謝したいと思います。



宮沢賢治の心も伝わる萩生田さんの詩の朗読



舞台を引き締める奏で人・MOCOさん

【アンケートより】

(参加150人? 回収55枚)

- ①どちらからお出でですか
町田市内31、都内6、相模原7、その他11
- ②今日のライブは、
イ.とても楽しかった 47
ロ.楽しかった 8
- ③今後、'わんりい' ボイス・トレに、
イ.是非参加したい 5
ロ.参加したい 22
- ④今後、楓民の催しに
イ.是非参加したい 13
ロ.参加したい 30
- ⑤今日の演奏会について(抜粋)

- Emmeさんのボイス・トレ、体全体で表現する明るくパッキリした歌声にすっかり魅了されました。
- とても感動しました。私もしっかり生きて行きます。
- ユニークで清らかなステージでした。
- 歌と語りの組み合わせはなかなかの好企画です。萩生田さんの山形弁素晴らしかった。
- 唄い人、奏で人、語り人、それぞれから放たれるオーラを感じました。そして「いのち」の強さ・尊さのようなものを受けました。
- 素晴らしい声 歌もお話しもよかったです。
- とても新しいタイプの演奏会で感動しました。素敵な時間でした。
- 今まで見たことのない演出に驚いています。
- 「花は咲く」を皆と一緒に歌えて幸せでした。
- 参加型演奏会楽しかったです。
- 楽しかったです。元気ができました。

(他多数のコメント頂きました)



晴れ晴れとした笑顔の楓民メンバー (打ち上げ会場で)